
Liebe BTVerinnen, liebe BTVer                    1 – 2022 

Das Jahr ist nun bereits einige Monate alt, und der Sportbetrieb im BTV, 

wenn auch eingeschränkt, findet in allen Abteilungen wieder statt. 

Die letzten Jahre haben uns einiges abgefordert. Lockdown, Test- und 

Maskenpflicht, sowie Abstandsregelung, ließen einen normalen 

Übungsbetrieb kaum zu. Mit Hilfe eurer Bemühungen und Einhaltung der 

Corona Maßnahmen, konnten unsere Mitglieder die Sportangebote im BTV 

trotz allem weiterhin wahrnehmen. Dafür möchten wir uns bei allen ÜL / 

TrainerInnen recht herzlich bedanken. 

Obwohl im letzten Quartal 2021 verstärkt Austritte zu verzeichnen waren, 

können wir aktuell vermehrt Eintritte verzeichnen. Sollte diese Entwicklung 

weiterhin anhalten, so werden wir den Mitgliederstand erreichen, die wir vor 

der Coronapandemie verbuchen konnten. 

Am 29.10.2021 fand unsere Jahreshauptversammlung für die Jahre 

2020/2021 statt, die aufgrund von Corona mehrfach verschoben werden 

musste (siehe Bericht im NB). 

Die Jahreshauptversammlung muss lt. unserer Satzung innerhalb des 1. 

Quartals stattfinden. Daher laden wir alle Mitglieder Innen zur JHV 2022 ein. 

Diese findet am 18.03.2022 in den Vereinsräumen statt; sofern es Corona 

zulässt (siehe Einladung im NB). 

In der Hoffnung, dass das Vereinsleben in Zukunft wieder unter normalen 

Bedingungen möglich wird, wünschen wir allen BTVerInnen weiterhin Freude 

und Erfolg im BTV. 

Allen neuen Mitglieder Innen heißen wir herzlich willkommen und wünschen 

ihnen viele schöne Stunden in ihren Sportgruppen. 

 

Wir wünschen allen BTVerInnen und ihren Familien ein 

schönes Osterfest. 

Thilo Jurisch                              Angelika Link 

1. Vorsitzender                       2. Vorsitzende 



Jahreshauptversammlung 29.10.2021 

Nach mehrmaligem Verschieben konnten wir am 29.10.2022 die 

Jahreshauptversammlung für die Jahre 2020/2021 durchführen. Unter 2G 

Bedungen nahmen 77 MitgliederInnen daran teil. Nach der Begrüßung durch 

den 1. Vorsitzenden Thilo Jurisch, wurde den Verstorbenen in den Jahren 

2020/2021 gedacht. 

Im Anschluss fanden die Ehrungen für langjährige MitgliederInnen, sowie für 

eine jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit im BTV statt. Da die Ehrungen die 

Jahre 2020/2021 betrafen, nahm dieser Tagesordnungspunkt einige Zeit in 

Anspruch. Auch die 1. Männermannschaft sowie die Trainer wurden für den 

Aufstieg 2019 in die Oberliga Ostsee-Spree geehrt. 

 

Brigitta Kremke wurde für ihre, über 40-jährige 

ehrenamtliche Tätigkeit im BTV vom Vorstand zum 

Ehrenmitglied ernannt. Wir gratulieren Gitta recht herzlich 

für diese Auszeichnung und bedanken uns für ihre 

geleistete Mitarbeit im BTV. 

 

Die weiteren Tagesordnungspunkte wurden zügig abgewickelt. Lediglich bei 

den Anträgen entstand eine kontroverse Diskussion, die dann doch 

einstimmig beschlossen wurden. Die Anträge findet ihr nochmals zur 

Information an anderer Stelle im NB. Der Vorstand bedankt sich für das 

Vertrauen bei den anwesenden MitgliederInnen, die durch ihre Stimmabgabe 

den Vorstand erneut einstimmig gewählt haben. 

Die JHV bewies, dass das Vereinsleben unseren MitgliedernInnen gefehlt 

hat. So entwickelte sich die JHV, Abteilungsübergreifend, zu einem netten 

gemütlichen Abend, was auch sicherlich der Tatsache geschuldet war, dass 

Getränke und Speisen vom Verein übernommen wurden. 

 

 



Folgende Mitglieder  wurden am 29.10.2021 geehrt: 

 

Thomas Trautvetter 

für 50 Jahre Mitgliedschaft und 10 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit 

 

Thomas Schendler 

für 30 Jahre Mitgliedschaft und 20 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit 

 

Elke Gießler 

für 25 Jahre Mitgliedschaft sowie 25 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alle weiteren Jubilare findet ihr auf einer anderen Seite im NB 

 

 

  



Mitglieder die 2020/2021 Vereinsjubiläum feiern konnten 

 

Mitglied Jahre 
 

Mitglied Jahre 

Werner Lahn 70 
 

Evelin Bliesner 30 

Karin Wolff 70 
 

Ursula Dreismann 30 

Rainer Hampel 70 
 

Marianne Josupeit 30 

Dieter Kropp 65 
 

Miriam Nickel 30 

Harald Leidicke 65 
 

Karsten Waniorek 30 

Hans-Werner Duderstedt 65 
 

Peter Trautvetter 30 

Gerda Lahn 60 
 

Thomas Schendler 30 

Dorit Sperling 60 
 

Manfred Tüngler 30 

Waltraud Born 55 
 

Peter Barabasch 30 

Susanne Lewerenz 55 
 

Peter Grübnau 30 

Jürgen Pfuhl 50 
 

Manfred Philipp 30 

Erika Winkelmann 50 
 

Inge Jagemann 25 

Detlef Uhlendorf 50 
 

Christopher Link 25 

Karin Steinbuch 50 
 

Ronald Barabasch 25 

Thomas Trautvetter 50 
 

Martin Graetz 25 

Karin Kropp 45 
 

Ursula Fischer 20 

Carmen Gärtner 45 
 

Gisela Ramm 20 

Angelika Link 40 
 

Adrian Redlich 20 

Henriette von Loosen 35 
 

Christian Brumm 20 

Monika Vogler 35 
 

Gisela Koll 20 

   
Elisabeth Nigge 20 

 

 

Der Vorstand gratuliert recht herzlich 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                       

 

 

Der Berliner Turner - Verein v. 1850 e.V. 
trauert um sein Mitglied 

 

Hans  Lühn  
 

23. Mai 1957  -  18. September 2021 
 

ist im Alter von 64 Jahren verstorben. 
 

Hans war 40 Jahre Mitglied in unserem Verein. 
 

Wir werden Hans ein ehrendes Andenken bewahren. 
 
 
 

Der Vorstand 
 

 

 

 

 

  



Neue Beiträge 
Gültig ab 01.01.2022 

 

 Jahresbeitrag 

Zahlung bis 

15.02. 

Jahresbeitrag 

Zahlung ab 

16.02. 

 

Quartals

beitrag 

 

Monatsbeitrag 

     

Erwachsene 140€ 170€ 45€ 17€ 

     

Passiv 70€ 80€ 20€ 9€ 

     

Ermäßigt 

Kinder, 

Studenten, 

Rentner 

 

80€ 

 

95€ 

 

 

25€ 

 

10€ 

     

Geschwister 50€ 57€ 15€ 6€ 

     

Eltern-Kind --------- ---------- ----------- 14€ 

 

Erhöhung der Aufnahmegebühr 
 

  

 

 

 

 

 

Nicht vergessen: bestehende Daueraufträge bitte anpassen !! 

 

Kategorie Neu 

Erwachsene 15 € 

Passive/Ermäßigte 15 € 

Eltern-Kind Abteilung 15 € 



E I N L A D U N G 

gemäß § 8 Abs. 1 der Satzung des Berliner Turner-Vereins v. 1850 e.V. 
 

laden wir hiermit zur 
 

Jahreshauptversammlung 2022 
 

am Freitag, dem 18.03.2022  um  19:00 Uhr   
 

im Vereinsheim   

Vor dem Schlesischen Tor 1, 10997 Berlin, recht herzlich ein. 

 
Die Teilnahme ist nur unter den aktuellen Bedingungen möglich 

2G+  oder  Geboostert 

 
 
 

Tagesordnung 

1. Eröffnung 

2. Geschäftsberichte 

3. Bericht der Kassenprüfer 

4. Entlastungen 

5. Anträge 

6. Haushaltsplan 

7. Verschiedenes 

 
 

Anträge, die auf der Jahreshauptversammlung behandelt werden sollen, 

müssen bis zum   

                                      07. Februar 2022    schriftlich beim Vorstand 

eingegangen sein. 

 

Berliner Turner-Verein von 

Thilo Jurisch 1.Vorsitzender  

 
 

Einsendeschluss für die Jahresberichte:            20. Februar 2022 
                           



 
 

Einladung 
zur 

Vorstands- und Arbeitsausschusssitzung 

 
Donnerstag, 03. März 2022    um      18:00 Uhr 

in unseren Vereinsräumen 
 

Tagesordnung: 

 

•   Begrüßung 

•   Zurückliegendes 

•   JHV 18.03.2022 

•   Termine 

•   Verschiedenes 

 
                                                    Der Vorstand 
 
  

  



Eltern-Kind-Turnen 

 

Puhh, das Atmen fällt 

schwerer unter der Maske, 

aber uns geht die Luft nicht 

aus!!! Viele Eltern und Kinder 

nutzen wohlwollend 

wöchentlich das Angebot und 

immer wieder gibt es neue 

Anfragen. Der Bedarf und 

Wille sind da, sich zu 

bewegen, zu spielen und zu 

turnen. 

 

 Gute 90 min am Mittwoch mal die Außenwelt ein bisschen vergessen und zu 

„Theo Theo“ abtanzen 😊, hoch hinaufzuklettern und sanft auf einer Matte zu 

landen.  

Ende Dezember schaute sogar der Weihnachtsmann bei uns vorbei und 

bescherte uns somit einen guten Jahresausklang. Ab diesem Jahr wird uns 

Ela wöchentlich assistieren und noch mehr neuen Schwung reinbringen. Vor 

2 Jahren hatten wir unsere letzte Faschingsfeier und ich hoffe, dass wir sie in 

angepasster Weise nächsten Monat wieder durchführen können, damit ein 

wenig Farbe und Narrenfreiheit bei uns Einlass finden.  

Vielen Dank an Euch Eltern und Kinder für Euer sehr vorbildliches Verhalten, 

Verständnis und Zuspruch in den letzten beiden Jahren. 

 Das gibt uns Kraft und Lust immer weiterzumachen.  

In diesem Sinne vorwärts immer, rückwärts nimmer! Außer beim Fuß ABC 😉  

 

Sonnige Grüße 

Wolfgang, Ela und Christian 



Turnenabteilung 

Am 15.12.2021 hatten wir eine kleine Weihnachtsfeier im Vereinsraum 

veranstaltet. Es waren ca. 25 Personen anwesend. Jeder hatte etwas zum 

Essen und Trinken mitgebracht. Vielen Dank dafür. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herzlichen Dank auch an Erika ,Jutta und Monika für die Hilfe. 

 
Hallo Ihr Lieben 

Ich hoffe Ihr hattet ein schönes Weihnachtsfest und seid wieder fit für´s 

Turntraining. 

Damit wir alle gemeinsam möglichst dauerhaft etwas vom Sport haben 

möchte ich euch bitten die Corona-Regeln einzuhalten. 

In den Fluren, Toiletten, Garderoben und Treppenhäusern muß eine Maske 

getragen werden. 

Außerdem bitte ich Euch, wenn möglich, pünktlich bis 16:15 Uhr da zu sein, 

wegen der Anmeldeliste. 

EINGANG = Kanalseite,  AUSGANG = Parkplatz 

In eigener Sache, hätte jemand, auch aus einer anderen Abteilung, Zeit und 

Lust mir mittwochs von 16:30 – 18:00 Uhr beim Kinderturnen hilfreich zu 

Seite zu stehen? 

Eure Elke 



 

Schwimmabteilung 

 

Im Jahr 2021 haben 3 Kinder das „Seepferdchen“ 

geschafft 

 

Ayse Simsek 

Emre Simsek 

Farin Manthey 

 

 
Im Jahr 2022 haben schon am ersten Trainingstag 3 Kinder das 
„Seepferdchen“ erreicht: 

 
Serife Ciftci 

Sevval Ciftci 

Emrullah Bulgucu 
 

 

 

Allen Schwimmern ein herzlichen Glückwunsch!! 

 

Bitte denkt daran, jeden Freitag einen „Coronatest“ zu machen,  

ohne einen negativen Test dürft ihr nicht ins Schwimmbad. 

Treffpunkt ist 16:30 – 16:45 Uhr vor dem Bad. 

Wir hoffen ihr kommt weiterhin zum Training ! 

Elke und Wolfgang  

 

  



Altes und Neues aus der Frauenabteilung! 

 
Nun ist ja ein aufregendes Jahr hinter uns.  

Die Weihnachtsfeier haben wir zum 08.12.21 vorverlegt.  

Mit Test und Abstand haben wir, im kleinen Kreis, doch eine Feier gemacht.  

 

 

 

Ich habe mich bei Jutta, Monika, Erika, Henriette und Hannelore für ihre Hilfe 

bedankt. Natürlich auch bei denen die uns doch treu geblieben sind. 

Am 12.01.22 haben wir uns das erste Mal wieder getroffen. Nun hoffen wir, 

dass wir uns regelmäßig zur Gymnastik treffen können. 

Hier nun die nächsten Termine: 

23.02.22      Fasching 

16.03.22      Geburtstagsfeier 

18.03.22      Hauptversammlung  19:00 Uhr 

 

Bleibt alle schön gesund! 

Eure Gitta 

 

  



Kegelfahrt 2021 

 

Unser Dieter und seine liebe Ehefrau Siegrid haben sich auch in 

diesem Jahr um unsere Kegelreise gekümmert, das war unter 

Corona-Bedingungen nicht so einfach und man wusste auch nicht, 

wie sich alles entwickelt, aber es hat geklappt.  

Am 20.08. trafen wir uns wie immer auf dem Parkplatz am U-Bhf. 

Britz-Süd. Leider war unsere Roswitha krank geworden und musste 

kurzfristig absagen. Also waren nur noch 14 Personen dabei, die 

von Gabi und Bernd mit Likör und Kuchen verabschiedet wurden. 

Aber auch alle restlichen Mitfahrenden hatten reichlich Proviant und 

Getränke dabei, sodass ein ständiges Gelage durch den Bus 

kreiste. Unsere Kegelfahrt ging nach Schwarzenberg im 

Erzgebirge. Ein Streitpunkt beschäftigte uns währen der Busfahrt 

über die Bezeichnung „VIADUKT“ für eine Brücke. Aber dank 

Google konnte dies schnell geklärt werden, um alles aufzuklären. 

Um die Mittagszeit erreichten wir unser Hotel Hoher Hahn. Sehr 

schön auf einem Berg gelegen, mit Schwimmbad und 

Saunabereich, das einige am Nachmittag auch gleich benutzten. 

Am Abend gab es ein ausgezeichnetes Buffet. Den Abend ließen 

wir mit einem lustigen Spieleabend ausklingen. 

Der zweite Tag begann mit einem tollen Frühstücksbuffet, es war 

alles da, Mann/Frau musste es nur finden!! Die sportlichen unter 

uns, wanderten nach Schwarzenberg runter, der Rest stiegen in 

den, von Dieter bestellten, Bus. Zuerst fand in Schwarzenberg eine 

Stadtführung statt, danach ging´s zum Eisenbahnmuseum. Da der 



Weg dorthin sehr strapaziös, sodass wir viel zu spät im Museum 

eintrafen, und die gebuchte Führung nicht mehr möglich war. So 

erkundigten einige das Museum alleine, der Rest organisierte 

spontan einen Kasten Bier, selbstgemachter Eierlikör und andere 

Kurze hatten alle in ihren Rucksäcken und so wurde kurzerhand ein 

gemütlicher Frühschoppen ins Leben gerufen. Die Busrückfahrt, 

wieder von Dieter bestellt, brachte die Stimmung dann zum 

Höhepunkt, da der Busfahrer tolle Musik spielte und alle kräftig 

mitsangen. 

Angekommen im Hotel, genossen wir Kaffee und Kuchen auf der 

Terrasse. Am Nachbartisch wurde der Schauspieler Michael Mendl 

gesichtet. Einige Kegeldamen nutzten die Chance, und machten mit 

ihm ein Foto. Er genoss sichtlich diese Aufmerksamkeit und ließ es 

geschehen, sehr sympathisch dieser Michael Mendl. Beim 

anschließenden Minigolfturnier wurde wieder viel gelacht. Es sieht 

einfacher aus als es ist, und wir mussten uns kann schön bemühen, 

um das Loch zu treffen. Am Abend wurde uns ein Heimatabend mit 

Musik geboten. Wir haben viel über die Kultur im Erzgebirge 

erfahren.  

Am Sonntag fuhren wir mit dem Bus, wieder von Dieter organisiert, 

nach Cranzahl zur Schmalspurbahn, mit der wir nach 

Oberwiesenthal fuhren. Mit dem Sessellift ging´s rauf auf den 

Fichtlberg. Oben angekommen stärkten wir uns erst einmal mit 

einem kleinen Imbiss. Um 16 Uhr wurde die Friedensglocke 

geläutet, die anlässlich zum 20. Jahrestag der Wiedervereinigung 

errichtet wurde. Runter ging´s dann wieder per Sessellift oder die 



mutigen unter uns benutzten den Flyline. Hier hängt Mann/Frau wie 

in einem Rucksack an einem Seil, und schaukelt Richtung Tal. Das 

war ein tolles Erlebnis und eine riesen Gaudi. 

Am Abend gab es dann die Siegerehrung von allen 

Spielen/Turnieren vom Wochenende. Es war toll, jeder erhielt einen 

preis, es gab keinen Verlierer. Danke für die Mühe/Arbeit, die so 

etwas macht.  

Der vierte Tag begann mit Dauerregen. Die geplante 

Bergwerksbesichtigung wurde leider abgesagt. Aber Dieter 

kümmerte sich auch hier um Ersatz, und fand in einem 

nahegelegenen Hotel 2 Bowlingbahnen für uns. Kurzerhand 

nahmen wir unser Gepäck mit, da die Rückreise von diesem Hotel 

erfolgen sollte. So gaben 10 Kegler ihr Bestes auf der Bowlingbahn, 

die restlichen 4 Zuschauer (Rückenbedingt) gaben gute 

Ratschläge, bzw. quatschten reichlich dazwischen; soviel haben wir 

beim Kegeln noch nie gelacht. So verbrachten wir einen tollen 

Vormittag, was mit einem leckeren Mittagessen abgerundet wurde. 

Die Rückreise dauerte aufgrund eines Staus nahe Leipzig etwas 

länger, sodass wir erst gegen 20 Uhr in Berlin waren. Es war wieder 

eine tolle Kegelfahrt. Danke, danke, danke für die hervorragende 

Organisation von Dieter und Siegrid. 

Eure Kegelschwester Hannelore  

 

 

 

  



Handball Jahresrückblick 2021 

 

Coronabedingte Einschränkungen haben auch das Jahr 2021 geprägt. 

Besonders, da der Spielbetrieb in Berlin, als auch in der überregionalen 

Oberliga nach der Unterbrechung im November 2020 nicht wieder 

aufgenommen, sondern die Saison abgebrochen wurde. Durch den 

Saisonabbruch gab es keine Absteiger, so dass die 1.Männer in der Saison 

2021/2022 weiterhin in der Oberliga antritt. Die 1.Frauen haben sich 

entschieden die neue Saison in der Landesliga zu starten, trotz des 

Klassenerhaltes in der Verbandsliga – um neue Kräfte zu sammeln und 

sportlich den Aufstieg zu schaffen. Aufgrund zahlreicher Zugänge im Sommer 

konnte sogar eine zusätzliche Männermannschaft unter der Leitung von Alex 

Baldus gemeldet werden, um allen Spielern eine Möglichkeit zu bieten am 

Spielbetrieb teilzunehmen.  

Im Sommer konnte zudem Tabea als mannschaftsübergreifende 

Athletiktrainerin verpflichtet werden. Fortan kommen sämtliche Teams in den 

Genuss von Trainingseinheiten mit Tabata-Tabea, ehe sie sich sogar dazu 

entschieden hat die Frauenteams im Tor zu unterstützen. 

Besonders freuen wir uns, wieder Jugendhandball anbieten zu können. 

Bereits nach den Sommerferien nahm die neu geschaffene männliche C-/D-

Jugend den Trainingsbetrieb unter der Leitung von Quentin (3. Herren) und 

Steffen (Alte Herren) auf. Nach über 10 Jahren sollte der BTV 1850 nun auch 

wieder im Berliner Jugendhandball zu finden sein. Außerdem wurde eine 

Mannschaft bei den Minis (F-Jugend) gemeldet, die von Petra und Hauke 

trainiert wird. In beiden Trainingsgruppen konnten wir zahlreiche  

 

 

 

 



Für die Seniorenteams ging es bereits ab Juni wieder mit Outdoortraining los. 

Nach der langen Pause musste erstmal wieder ein wenig Grundfitness 

aufgebaut werden. Schon bald ging es dann aber auch wieder in die Halle 

und August das teamübergreifende Trainingslager in Neuruppin an. 

Spielerinnen und Spieler aus 1. und 2.Damen sowie 1.,2. und 3.Männer 

schwitzten gemeinsam, testeten gegeneinander und gegen Teams aus der 

Nähe und ließen beim Bowling ein paar Kugeln fliegen.  

 

Ende August fand nach einem Jahr Pause wieder der Timo-Schädler-Cup 

(zuvor Carl-Schelenz-Cup) statt. Wenn in drei Einzelturnieren statt einem 

gemeinsamen Event, konnten unsere Teams Spielpraxis vor der Saison 

sammeln. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Hier nun ein kleines Zwischenfazit aus den Teams zur Halbzeit der Saison: 

 

1.Männer 

Die Mannschaft startete personell so gut wie unverändert in ihre 2.Oberliga-

Saison. Wir konnten zum Beginn der Vorbereitung allerdings drei 

Neuzugänge begrüßen: Herzlich Willkommen Anselm, Nils und Julian. 

Auch wenn auswärts bisher kein Erfolg gefeiert wurde, konnten die Männer 

jedes ihrer Heimspiele im Jahr 2021 gewinnen – auch gegen Mannschaften 

aus der oberen Tabellenhälfte. Das Derby gegen NARVA konnte man sogar 

deutlich mit +10 Toren gewinnen. Bei zahlreichen zum Teil weiten 

Auswärtsfahrten wurden die Männer auch von mitgereisten BTV-Fans 

unterstützt. Trotzdem fanden sich die Männer zum Jahreswechsel leider in 

der unteren Tabellenhälfte wieder, da man auch mit einigen langwierigen 

Ausfällen zu kämpfen hatte. 

 

1.Frauen 

Im Sommer konnten zahlreiche Neuzugänge verzeichnet werden, so dass 

Abgänge und handballerische Ruhestände kompensiert wurden. Mit Anna, 

Kea, Pia und Lya kam frischer Wind in den Rückraum und an den Kreis. Bis 

zum Jahresende konnten sich die Damen im oberen Tabellendrittel 

festsetzen und verloren nur 2 Spiele, wobei das Spiel gegen den 

Tabellenführer nur knapp verloren ging. Es scheint, als dass es die richtige 

Entscheidung gewesen ist vor der Saison für die Landesliga zu melden und 

den Wiederaufstieg sportlich in Angriff zu nehmen. 

 

2. Frauen 

Auch die 2. Mannschaft konnte über den Sommer zahlreiche Neuzugänge 

verzeichnen. Zudem konnten einige Spielerinnen, welche zuvor mit dem 

Handballsport aufgehört hatten, wieder für den Sport begeistert werden. 

 



2./3. Männer 

In der Vorbereitung durften wir zahlreiche neue Gesichter bei der Zwoten 

begrüßen. Coach Alex entschied sich daher mit zwei statt einem Team in die 

neue Saison zu gehen. Nach einigen Anlaufschwierigkeiten zum Beginn, 

funktionierte das Konzept immer besser. Mittlerweile ist der Kader aber 

wirklich hervorragend zusammengewachsen und es ist eine tolle Atmosphäre 

entstanden, wo jeder hundert Prozent dabei ist, egal in welchem Team 

gerade gespielt wird. So macht es richtig Spaß und zum Jahreswechsel 

liegen beide Teams aussichtsreich in der Tabelle. Ein ganz großer Dank geht 

hier an Coach Alex Baldus. 

 

 

4. Männer 

Auch in der 4.Männer gab es aufgrund von personellen Ausfällen 

(verletzungs- und coronabedingt) in der Vorrunde viele Spielabsagen und -

verschiebungen. So konnte das Team nur 5 Spiele absolvieren. Wir hoffen, 

dass es in der Rückrunde wieder etwas geregelter wird. 

 

Alte Herren 

Die Alten Herren sind in ihrer zweiten Saison im ü40-Bereich überaus 

erfolgreich unterwegs. Das Team hat einen breiten Kader und konnte aus 

den bisherigen 5 Spielen 5 Siege holen. Sie liegen damit derzeit an der 

Tabellenspitze. 

 

C-/D-Jugend 

Trotz vieler Neuanmeldungen war es nicht möglich eine C- und D-Jugend zu 

melden. Aus diesem Grund haben wir uns entschieden beide Jugenden 

zusammenzufassen, so dass eine Meldung für den Spielbetrieb möglich war 

– woraufhin einige bereits seit Jahren in der Ball-AG hintrainiert haben. Mit 

viel Begeisterung und auch großartiger Unterstützung der Eltern, starten die 



Jungs in der Bezirksliga. Leider war bisher noch kein Punktgewinn möglich, 

aber die Mannschaft verbessert sich von Spiel zu Spiel. Zum Jahresende war 

es uns zudem möglich den Jungs eine 2.Trainingszeit in der Woche zur 

Verfügung zu stellen. Es großes Lob geht hier an Quentin und Steffen für 

ihren Einsatz. Wir hoffen weiterhin auf guten Zulauf, um dann im nächsten 

Jahr noch mehr Teams (B-, C-, D-Jugend) an den Start zu bringen. Habt ihr 

Kinder oder Enkelkinder im Alter zwischen 10 und 14 Jahren, die Lust auf 

Handball haben? Dann meldet euch doch gerne unter jugend@btv1850.de. 

 

F-Jugend 

Auch konnten wir aus unserer Ball-AG heraus eine Mannschaft in der F-

Jugend melden. Noch standen nicht viele Spiele auf dem Plan, da 

coronabedingt nicht die üblichen Spieltage stattfinden konnten. Aber es wird 

unter dem großartigen Einsatz von Petra und Hauke fleißig trainiert. 

 

Schließlich startete im September die Saison und zunächst sah es so aus, als 

würde alles recht glatt gehen. Die zwei Monate des Jahres waren dann aber 

leider wieder von zahlreichen Spielabsagen geprägt. Zudem wurde Ende 

November der Spielbetrieb der Oberliga bis zum Jahreswechsel 

unterbrochen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Trainingszeiten: 

1.Frauen 

Montag 18:30 - 20:00 Wrangelstraße 136 

Mittwoch 20:00 - 21:30 Flatowhalle 

2.Frauen Mittwoch 19:15 - 21:00 Flatowhalle 

1.Männer 

Dienstag 20:00 - 21:30 Wrangelstraße 136 

Donnerstag 19:30 - 21:30 Flatowhalle 

2./3.Männer 

Montag 19:45 - 21:30 Wrangelstraße 136 

Donnerstag 19:45 - 21:30 Wrangelstraße 136 

4.Männer Mittwoch 20:00 - 21:30 Wrangelstraße 98 

Alte Herren Mittwoch 20:00 - 21:30 Wrangelstraße 98 

C-/D-Jugend Freitag 18:00 -19:30 Flatowhalle 

Minis 

Dienstag 16:00 -17:30 Flatowhalle 

Donnerstag  16:00 - 17:30 Flatowhalle 

 

 

 

 

  



 

 

Termine    Termine    Termine    Termine  Termine    

 

 

Februar: 

05.  Kegeln Preußenpark/Kamenzer Damm       16:00 Uhr 

23.         Frauen  Fasching     Vereinsheim                 16:00 Uhr 

 

März: 

05.  Kegeln Preußenpark/Kamenzer Damm     16:00 Uhr 

16.  Frauen Geburtstagsfeier   Vereinsheim      16:00 Uhr 

18.  Jahreshauptversammlung      Vereinsheim       19:00 Uhr 

 

 

April: 

02.         Kegeln    Preußenpark/Kamenzer Damm   16:00 Uhr 

30.   Kegeln    Preußenpark/Kamenzer Damm    16:00 Uhr 

  

Einsendeschluss Nachrichtenblatt:  22.März 2022 

 

 
     

 

 


